



Han sido recibidos por el presidente del Organismo de Cuenca

Una representación de autoridades del África Subsahariana visita la Confederación Hidrográfica del Ebro

- La delegación se encuentra en Zaragoza participando en las Jornadas Técnicas del África Subsahariana dedicadas al agua y el saneamiento

07, may. 09- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo ha recibido esta mañana a un grupo de autoridades de Angola, Cabo Verde, Guinea Ecuatorial, Mozambique y Senegal que han visitado la sede del Organismo para conocer la gestión hidráulica que se desarrolla en la Cuenca.

Esta delegación se encuentra en Zaragoza participando en las Jornadas Técnicas del África Subsahariana, dedicadas al agua y el saneamiento y que tienen como objetivo fortalecer las relaciones comerciales entre África y España.

Durante la visita han recibido una explicación sobre las competencias del Organismo y han conocido la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica, la herramienta fundamental para la toma de decisiones en la gestión de la Cuenca del Ebro.

También han podido departir con los técnicos del Sistema de Ayuda a la Decisión. Este sistema consiste en una avanzada aplicación que permite una mejor gestión de embalses en la Cuenca durante los episodios de avenidas.